

Consistorial los niños que teniendo la edad en que deben concurrir á las escuelas, se encuentren vagando por las calles y plazas, en las horas en que aquéllas estén abiertas, á fin de que se hagan las averiguaciones y llamamiento de los padres y las represiones á éstos por el Alcalde-Presidente, ó bien en su delegación por la Comisión de Instrucción pública, que se consideran pertinentes, aparte de la corrección pecuniaria mencionada.

3.º Por la Comisión pública se harán las averiguaciones que sean menester, en la forma que crea conveniente, para evitar que haya niños que dejen de recibir la enseñanza primera.

En caso de pobreza suma de las familias, circunstancias que dificulten que el menor concorra á las escuelas, se procurará que la Beneficencia pública, y dentro de sus medios, se les auxilie para solventar tal dificultad.

Tarrasa 24 Marzo 1906.—Juan Vallhonrat.

\* \* \*

Por lo que en esta villa interesa, es nuestra creencia sería muy conveniente que nuestro Ayuntamiento de acuerdo con la comisión de instrucción pública dispusiera publicar y hacer cumplir rigurosamente un bando tan necesario en esta localidad como el que nos ocupa.

## NOTAS

Están haciendo su agosto los cinematógrafos de ésta. En el del Café Nuevo en todas las sesiones fué lleno, y en el de la plaza de Perpinyá puede decirse relleno, pues todos los turnos tenía que estar de pie por los estrechos pasillos parte del público por estar ocupados todos los asientos.

Debido al buen gusto que tienen las dos empresas cinematográficas en escoger las películas del agrado del público, hemos notado que muchas familias al salir de un cinematógrafo se dirigen al otro, comentando cual es el que reproduce las películas con más

claridad y firmeza.

\*\*\*

Se ha dispuesto por la superioridad que los exámenes de secretarios de Ayuntamiento, se celebren en las Capitales de provincia en el próximo mes de Mayo.

\*\*\*

Los elementos católicos del obispado de Barcelona, están organizando una peregrinación á Montserrat.

\*\*\*

Según el Sr. Ingeniero de nuestro Ayuntamiento ha dictaminado, resulta que del reconocimiento hecho en la mina que se sirve al Santo Hospital y Asilo de los pobres, no hay suficiente agua para alimentar la fuente que se proponen construir los vecinos de la plaza de Jacinto Verdaguer, á cambio de trasladarles el mercado de los cerdos.

\*\*\*

Asegúrase que la compañía del gas F. P. y C.<sup>a</sup> por todo el mes de Agosto de este año, tendrá instalada en esta villa una fábrica de electricidad con fuerza motriz combinada con el salto de agua de San Miguel del Fay, que actualmente alumbrá Caldas de Montbuy y San Feliu de Codinas.

De esperar es que la compañía de dicho alumbrado, ofrecerá al público buenas condiciones para el alumbrado particular y que procurará solventar las irregularidades que según el decir del público ocurren frecuentemente en la expresada fábrica de San Miguel, ya que, según personas que las creemos enteradas, nos aseguran se instalarán en la misma fábrica del gas dos enormes motores capaces cada uno para alumbrar las expresadas poblaciones.

\*\*\*

Con razón se quejan varios vecinos de la calle de San Roque, que en el callejón del mismo nombre se hace imposible transitar por dicha vía sin tomar las precauciones de taparse las narices y los ojos por el mal olor y repugnante efecto de los escombros y basuras que un vecino de la plaza del Ganado tira diariamente, sin ocurrir-

sele que por sanear su hogar, infecta todo el vecindario.

Llamamos la atención del Sr. Castellet si es de su incumbencia, procure dar con dicho vecino de la plaza del Ganado para darle el correctivo necesario en este caso, ya que por algún vecino ha sido requerido varias veces.

\*\*\*

El miércoles por la tarde de esta semana, procedentes de Barcelona una madre é hijo de unos siete años, se libraron de una fatal desgracia.

Cuando el tren en que viajaban estaba ya en marcha de su parada en la estación de Montmeló, al aproximarse el niño á la ventanilla, se le abrió la puerta teniendo el suficiente tiempo su madre en sostener á su hijo con el auxilio de varios señores que viajaban en el mismo departamento, evitando así una sensible desgracia.

Al llegar el mismo tren en ésta, y mientras los pasajeros se apresuraban para ganar la plataforma traspasando las vías 1.<sup>a</sup> y 2.<sup>a</sup>, llegaba el tren correo, en el pitar de la máquina se apresuraron salir de entre los raíles convencidos de haberse librado por milagro de sucumbir aplastados.

La verdad es que el Jefe de Estación señor Llauradó, toma todas las precauciones necesarias, teniendo casi á todos los empleados anunciando la llegada del tren correo, pero como los miércoles llega el tren repleto de mercaderes, les es imposible con el barullo á los empleados retener los llegados hasta estar ya parado el correo.

\*\*\*

Con verdadero éxito debutó anoche en el teatro de la «Unión Liberal» la gran compañía de variedades dirigida por los populares clowns hermanos Carpi. Todos los artistas que componen esta gran compañía fueron verdaderamente ovacionados por sus variadísimos y difíciles trabajos de gran novedad.

Hoy domingo, 8 de Abril, dos variadísimos espectáculos, tarde á las 3, noche, á las 9, y el debut de una atracción de primer orden que viene precedida de gran fama.

La Moto-Girl (muñeca automática) que sin duda es el número que más